
 「たか見の広場」も誕生から二十数年を経てカラ松が成長し見通し

が悪くなってきて観察の邪魔になっていましたが、やっと伐採許可が

出て 2021年 11 月に伐採いたしました。当初、300 万円以上だった金

額も間伐と云う名目で、破格の値段で実施できました。これもタカ渡

り研代表の植松さんの交渉のお陰です。伐採は、氷室さんが手伝って

くれて二人で数日かけて切り終え眺望が良くなりました。 

 

2023年 4月（信州タカ渡り研） 

伐採前のカラ松の状態 


